UNIVERSAL GRAFICO

Permanente

sobre la actitud de éste ante la vo Izquierdo un verdadero ulti-sucesión presidencial, va que se mátum, dándole un plazo para se-le ha considerado como hostil a parar al Secretario de Gobierno, y mara de Directedos, fueron nombra- del general Bravo Izquierdo, éste que el Gobernador de Puebla no espada sobre su cabeza; en cual-

Congreso, se asegura que la repre-congreso, se le remueve y se nom-sentación ante el Gobernador Bra-bra otro en su lugar. vo Izquierdo será enteramente cor- El señor Bravo Izquierdo es el dial, y no comprenderá ninguna único gobernador de Estado de la exigencia fuera de tono, ni la República, que tiene la caracte-amenaza de revocar el nombra-rística de no poder hacer política, miento extendido a su favor por porque los demás, va se ha visto la Comisión Permanente el vier- su participación en la lucha elecnes de la semana pasada, pidien-toral.

do otra terna al Ejecutivo.

las cosas irán más allá, y que se Secretario del Gobierno fuera rojo

verdadero ultimátum.

ALGUNAS CONDICIONES

Una de las principales causas de descontento contra Bravo Izquierdo es el hecho de que hava nombrado secretario de gobierno a un abogado de reconocida filiación antirreeleccionista, y que algunos regidores de la capital del Estado y otros funcionarios, son políticos militantes en favor de candidatura contraria a la del general Obre-gón; además, se quejan de que EL UNIVERSAL GRAFICA están siendo molestados los prin-Prácticamente a eso Equivale le cipales elementos que participa-Actitud que har Asumido los comunidades agrarias, efectuada a Miembros de la Comisióny así por el estilo, otros cargos de parcialidad en contra del obregonismo.

las sière de la mañana deque en cumplimiento de instruchoy salieron rumbo a la ciudad de ciones terminantes que les fueron Puebla, los presidentes de las ma-dadas en la sesión de la mayoría yorías de las Cámaras de Dipu-del Senado efectuada ayer con catados y Senadores con el objeto rácter de secreta, el senador Marde conferenciar con el Gobernador, tínez Rojas y el diputado Topegeneral Donato Bravo Izquierdo, te presentarán al Gobernador Bralos obregonistas que en esa enti-dad estan haciendo propaganda en los obregonistas que están hacienfavor de su candidato; el senador do propaganda en Puebla. Como Federico Martínez Rojas, presidente del Bloque Revolucionario Dedominada por los dos mencionados mocrático del Senado, y el teniente coronel Ricardo Topete, presidente del Nacionalista de la Cánombramiento expedido en favor de Directo dos fueron porobra del general Respondente del Martines de la Cánombramiento expedido en favor de la canoma de Directo dos fueron porobras del general Respondente del canoma de la canoma dos ayer en comisión para obtener en realidad tiene suspendida la hostilice a los obregonistas. quier momento en que su actitud Desde luego, entre los miem- se antoje contraria a la idea po-bros de uno y otro grupos del lítica de aquellos dos bloques del

Y claro es que si en lugar de Pero no falta quien asegure que un antirreeleccionista militante, e pondrá al Gobernador poblano un bregonista, ni habría ultimátum ni tantas idas ni venidas y el general Bravo Izquierdo quedaría más firme que el fuerte de Loreto.

RAFICO .- México, D. F., Jueves 7

EL GENERAL GOMEZ SEGUI-RA EN JIRA HACIA

El general Armino R. Gómez. candidato a la Presidencia de la República, que ha iniciado su jira por el Estado de Veracruz, habrá de continuarla rumbo a Tamaulipas. anunciándose su llegada al puerto de Tampico el domingo próximo, para lo cual saldrá del puerto jarocho el sábado por la mañana a bordo de uno de los barcos de las Lineas Nacionales de Navegación.

Durante toda la semana próxima el general Gómez permanecerá en el primer puerto de la República, haciendo breves visitas a las poblaciones de importancia en la proximidad; después visitará Matamoros, Ciudad Victoria, Saltillo y Torreón, para seguir su jira por el Estado de Chihuahua; no está resuelto si después de visitar la cuna del antirreeleccionismo el general Gómez irá a Sonora, o si regresará a esta capital.

En cuanto al general Serrano, el otro candidato antirreeleccionista, permanece aún en su hacienda del Estado de Morelos, preparándose para su salida rumbo a Sonora, donde gomenzará su campaña persenál:



EL GENERAL GOMEZ SEGUI-RA EN JIRA HACIA TAMAULIPAS

El general Arnulfo R. Gómez, candidato a la Presidencia de la República, que ha iniciado au jira por el Estado de Veracruz, habra de continuarla rumbo a Tamaulipas, anuncióndose su llegada al puerto de Tampico el domingo próximo, para lo cual sal á del puerto jarocho el sábado por la mañana a bordo de uno de los barcos de las Lineas Nacionales de Navegación.

Durante toda la semana próxima el general Gómez permanecerá en el primer puerto de la República, haciendo breves visitas a las poblaciones de importancia en la proximidad; después visitará Matamoros, Ciudad Victoria, Saltillo y Torreón, para seguir su jira por el Estado de Chihuahua; no está resuelto si después de visitar la cuna del antirreeleccionismo el general Gómez irá a Sonora, o si regresará a esta capital.

En cuanto al general Serrano, el otro candidato antirreeleccionista, permanece aún en su hacienda del Estado de Morelos, preparándose para su salida rumbo a Sonora, londe comenzará su campaña per-

"MEXICO NO QUIERE CONVULSIONES INTESTINAS MIENTRAS PUEDA SIN PRESION EJERCITAR SUS DERECHOS"

El General Obregón Pronunció un Trascendental Discurso Político en la Capital de su Estado Natal, Ante Toda la Población Hermosiliense

Sólo para El GRAFICO JULIO TEL Los elementos obregonistas convo-caron a un mitin que se efectuó en el Jardín Juárez. En esta oportu-nidad, el general Obregón pronun-

ció el siguiente discurso:
"Los pueblos que como Mexico
ofrecen en holocausto de sus libertades un contingente de lágrimas v de sangre como el que ofreció nuesde sangre como el que ofrecto nues-tro pueblo durante quince años de guerra intestina, tienen derecho a la realización de supremas aspira-ciones y la aspiración suprema de México en los actuales momentos, consiste en la consolidación de sus leyes, las que cristaliza con los anhelos populares, y que son la base de nuestros estatutos futuros. Pa-ra la consolidación de esa noble finalidad el pueblo mexicano no tiene que realizar ningún nuevo sa-crificio, tiene la obligación única de cumplir con sus deberes cívicos, estudiando sin apasionamientos y sin prejuicios las diversas candidaturas que se le presentan en el horizonte político para saber cuál de ellas está capacitada para cumplir las aspiraciones de ese pueblo y para resolver sus necesidades y para resolver sus necesidades.

Los candidatos que después de quince años de guerras y convul-siones intestinas vengan predican-do una nueva necesidad de sacrificios; los candidatos que preten-dan encomendar el éxito de su victoria al puño de su espada, están violando substancialmente los anhelos populares, porque México no quiere convulsiones intestinas mientras pueda ejercitar sus dere-chos cívicos sin presión de ninguna

"Es por eso que el que habla, al aceptar una misión tan elevada, porque misión tan elevada es figurar como candidato, ha señalado a la Prensa en sus declaraciones que no espera ningún éxito que no ven-

ga directamente del surragio de sus conciudadanos, porque la coca de las violencias ha pasado por ventura a nuestra historia. Es necesario, pues, que el pueblo tode de la República inspeccione cuidadosamente a cada una de las personas que se presentan en el tinglado político; que inspeccione su pasado; que investigue su niñez si es necesario; cuál fue su moral de adosario; cuál fue su moral de adolescente, cual fue su moral de ni-no; cual ha sido su moral durante la Revolución; porque la moral, que debe ser la base de la personalidad que ocupa un puesto tan ele-vado, no puede improvisarse en virtud de un interés política

"La moral debe formar parte de nuestra idiosincrasia: algunos la recogemos desde la cuna y logramos defenderla hasta la tumba; pero la moral, señores, no puede ser consecuencia de una improvisación política. Es necesario, entonces, que cuando un ciudadano se presente demandando el apoyo nacional para ocupar un puesto tan ele-vado como el de Presidente de la República, se pueda revisar su pa-sado, y, como se hojea un libro, estudiar cada uno de los días de su vida; saber si existe armonía en todos ellos y si su moral que presendos ellos y si su moral que presenta a sus conciudadanos para reclamarles su voto es una parte integrante de su personalidad o és una conveniencia política. Después habrá que pedirles que expresen con toda claridad cuáles son los problemas que a juicio de ellos están interesando los destinos de la nación: cuáles son las fórmulas con ción; cuáles son las fórmulas con que ellos se proponen resolverlos; y cuando hayan expuesto con claridad meridiana sus propósitos pa-ra el caso que los favorezca el vo-to de sus conciudadanos; que el pueblo estudie entonces cuál está más identificado con el alma na-

"Yo no voy a detenerme en hablar de mis contrincantes políticos, porque no quiero tomarme la mo-lesta tarea de formarme alguna personalidad a base de herir la personalidad de ellos. Es al pue-blo de la República al que toca en este caso convertirse en juez y en Ministerio Público; yo seguire mi jira política por todos los Esta-dos de la República; llevare el in-tenso reconocimiento que me pro-porciona la unificación que en Soporciona la unificación que en Sonora se ha producido para apoyar mi candidatura y diré a los demás ciudadanos de la patria que el Estado de Sonora me ha ratificado su confianza, y que, como decía en Nogales, y quiero repetirlo ahora, un adagio dice que nadie es profeta en su tierra, y a mí me cabe el orgullo de significar una excep-